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来年度の新入生説明会を１月２５日に実
施しました。現時点での来年度入学予定者
は、５６名です。インフルエンザの流行が
心配される中、生徒会による学校紹介や校
舎内の見学の後、学校側からの説明を行い、
最後は部活動の自由見学でした。
中学校入学への不安を抱かれる保護者

に、長洲中学校の現状と課題をお知らせし、
全国的に学校が抱える問題を含めて共有し
ました。中学校生活の３年間は、大人の準
備をする大切な時期でもあります。生徒全
員が「学校が楽しい」と思えるよう、学校
と家庭が同じ方向を向き、理解を深められ
る学校づくりをめざします。

本年度３回目の英語検定試験が１月２５
日の放課後に本校で行われました。受験者
は小学生も含めて２１名（５級７名、４級
９名、３級４人、準２級１名）でした。国
際化が進む現代社会では、英語力の向上が
求められています。中学校で英検３級の取
得者も増えているそうです。町からの補助
もありますので、英検に多くの生徒が挑戦
してくれることを願っています。

生徒会による学校説明

英検４級に挑戦する生徒

３年生では連日、高校入試が続いていま
す。２月１日は公立高校の前期選抜入試が
行われ、本校から玉名工業、北稜高校など
１２名が受験しました。前期選抜は調査書
と面接や作文審査などで合否が決定されま
す。当日の朝、玉名工業では多くの生徒が
体育館前に集まり、引率の先生方の指示を
受けていました。競争率が２倍を超える学
校もあり、結果は今月の１２日に通知され
ます。全員合格を祈るばかりです。

玉名工業体育館前の様子

学校の安全を祈って！
長洲町の勇壮な裸まつり「的ばかい」
が、１月２０日に行われ、分離された的
の一部を、的
ばかい保存委
員会の玉ノ木
龍兒さんから
いただきまし
た。学校安全
と子どもたち
の健康を願っ
て、校長室前
においていま
す。

インフルエンザに注意！
長洲町もインフルエンザが流行し長洲
小学校の低学年は学級閉鎖となっていま
す。本校では今のところ数名の罹患者で
すが予断を許さない状況です。手洗い、
うがいとともに、規則正しい生活で免疫
力を高めましょう。

新入生(５６名)説明会！ 公立高校前期選抜に挑む！

英語検定に挑戦しよう！



長洲町青少年育成町民会議主催による立
志式が２月１日ながす未来館で行われまし
た。毎年腹栄中学校の２年生と合同で行わ
れており、今年は腹栄中学校出身の日本航
空機長の古澤誠氏による講演会でした。
「翔け！未来に」の演題で、何事も目標

に向かって前向きに取り組む大切さや迷っ
たら行動、失敗を恐れず挑戦することの大
切さを教えていただきました。メモをとり
ながら講演を真剣に聞く生徒の姿を見て、
志を新たにしてくれたと思いました。

宮本会長の誓いの言葉

立志式にあたり
江戸時代、福井県の有名な医学者であ
り蘭学者であった橋本左内は、数え年１
５歳の時に「啓発録」という書物を書き、
５項目の行動規範を示しました。
稚心を去る（去稚心） 子どもじみた甘え
を脱却せよ。
気を振う（振気） 恥辱を知って、人に負
けまいと強く決意せよ。
志を立つ（立志） 自分の目標を揺ぎなく
定め、ひたすら精進せよ。
学に勉む（勉学） 優れた人物の立派な行
いを見習い、実行せよ。
交友を択ぶ（択交友） 自分の向上につな
がる友を択（えら）べ。
学問とは、優れた先人の立派な行いに習い、
自分も負けるものかと努力すること。勉とは、
自己の力を出し尽くし、目的を達成するまで、
強い意志を継続し、努力を続けなければ、事

は成らないと記されています。子どもから
大人になるための「真の学び」とは何か、
自分の進むべき道を自分で切り開き、自
立していく決意を新たにしてください。

2/15は学校へ行こうデー！
２月１５日の午前中は授業参観、午後
は食育講演会を行います。遠慮なく学校
においでいただき子どもたちの頑張りを
ご覧ください。お待ちしています！

郡市対抗女子駅伝快走！
２月２７日熊日郡市対抗女子駅伝大会
が開催され、本校の池田こまちさんが玉
名郡代表として２区で快走し、２位でタ
スキをつなぎました。中学生や高校生の
活躍もあり、玉名郡の女子は３位入賞す
る素晴らしい走りを見せてくれました。
熊本県の各郡市から選ばれた有力選手
の中でもその秘めた力を発揮してくれま
した。高
校から本
格的に陸
上に専念
する池田
さんの今
後の活躍
が楽しみ
です。お
疲れ様で
した。

力走する池田こまちさん（右）

第３回目となる「長洲中を良くする会」
を１月３０日に行いました。今回は、生徒
アンケート結果等による学校の課題を理解
いただき、前回実施した熟議の結果を受け、
長洲中と地域の共同目標を話し合いまし
た。「あいさつの声が小さい」「あいさつが
できる生徒もいるがしない生徒もいる」「指
示待ちである」「地域の行事に参加させてほ
しい」「自転車で小さな通りでの安全確認が
できていない」など多くのご意見をいただ
きました。次回の会議までに共同目標を示
し、来年度からスタートするコミュニティ
・スクール推進委員会に決定したいと考え
ています。お忙しい中ありがとうございま
した。

長洲中良くする会の様子

２年立志式！決意を新たに 長洲中を良くする会！


